



Blumen für den scheidenden Verkehrsvereins-Vorsitzenden: Auf Klaus Daccache (l.) folgt Günter Hippchen (4.v.r.). ■ Foto: Rückert

Verkehrsverein hat neuen Chef

Ex-Vorsitzender Daccache bleibt Vorstand treu

LIPPSTADT ■ Klaus Daccache nimmt als Vorsitzender des städtischen Verkehrsvereins nach 12 Jahren den Hut – und bleibt dem Vorstand doch erhalten. Einstimmig wurde er während der Jahreshauptversammlung am Dienstag zum Beisitzer gewählt. „Wir möchten auf dein Detailwissen nicht verzichten“, erklärte Günter Hippchen. Der ehemalige Chef der Volksbank Lippstadt-Beckum löst Daccache an der Spitze des Verkehrsvereins ab.

Was schon seit August bekannt war, ist nun offiziell. Hippchen wurde ebenfalls von der Versammlung einstimmig gewählt. Gregor Burmann rückt zu seinem Stellvertreter auf. Neue Beisitzer sind Patrick Schneider und Stefan Hoffmann.

„In aller Kürze“ hatte Daccache zu Beginn der Versammlung – zu der auffallend wenig Mitglieder erschienen waren – auf 2016 zurück geblickt. Da waren die Herbstwoche „als Top-Event im Kalender“, das Altstadtfest und der Weihnachtsmarkt, die sich beide gut entwickelt hätten. Bevor Daccache zu den Vorstandswahlen überleitete, sagte er „noch ein paar Worte in eigener Sache“. 14 Jahre habe er gern im Vorstand des Verkehrsvereins mitge-

arbeitet, der eine feste und wichtige Institution in der Stadt sei. Besonders in Erinnerung geblieben ist ihm die Herbstwoche vor zwei Jahren, als der Verkehrsverein mit den just in die Stadt gekommenen Flüchtlingen über die Kirmes gegangen sei. Leider lasse seine neue berufliche Tätigkeit, die viele Reisen erfordere, nicht zu, dass er das Amt des Vorsitzenden weiter ausübe.

Während Nachfolger Hippchen lobte, dass es Daccache gelungen sei, das Profil des Verkehrsvereins zu schärfen, bedankte sich KWL-Chefin Carmen Harms für seine Unterstützung und Freundschaft. Sie erinnerte an den Internationalen Hansetag als ersten gemeinsamen Kraftakt, an Sylt als „kongenialen Gast“ der Herbstwoche und den gigantischen Festumzug zum Stadtjubiläum 2010. Oft sei es Daccache gewesen, der Probleme löste: „Deine Perspektive hat mich und mein Team manchmal erstaunt, oft war es aber der Baustein zum Erfolg.“

Der städtische Verkehrsverein ist gemeinsam mit der KWL für die Durchführung von Herbstwoche, Altstadt und Weihnachtsmarkt zuständig. Er hat etwa 110 Mitglieder. ■ krt